

LORENZA VON STEIN
LUXURY REAL ESTATE MONACO AND FRANCE

6 Pièces

1120 m²

Réf. LVS-2043

Prix NC

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Il est rare de trouver à Monaco, une propriété individuelle avec jardin et piscine privative. La majorité du terrain se trouve en France et l'entrée se trouve à Monaco. Cette propriété est bâtie sur plusieurs niveaux. Les pièces de vie bénéficient d'un bel ensoleillement grâce à son exposition Sud-Est. Chaque étage de la villa est desservi par un ascenseur intérieur, permettant ainsi d'accéder au garage qui permet d'y stationner quatre véhicules. Ce bien se situe au calme absolu de Monaco afin de profiter pleinement de moments en famille, tout en étant à seulement 5 minutes en voiture du ...

It's rare to find a detached property in Monaco with its own garden and swimming pool. The majority of the land is in France and the entrance is in Monaco. The property is built on several levels. The living areas benefit from plenty of sunshine thanks to their south-east exposure. Each floor of the villa is served by an interior elevator, providing access to the garage with parking for four vehicles. This property is located in the absolute peace and quiet of Monaco, allowing you to enjoy family time to the full, while being only a 5-minute drive from the Boulevard des Moulins. The villa's second ...

AGENCE LORENZA VON STEIN LUXURY REAL ESTATE MONACO &
47, boulevard du Jardin Exotique - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

